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Participants :
ENSEIGNANTS     :
Molineuf

- Mme LECOMTE Gisèle (MS-GS)
- M.REVERAND Damien (PS-MS)

Orchaise
- Mme PRONGET Marion (GS-CP)
- Mme DALLAY Mélanie (CE1-CE2)

Chambon sur Cisse
- Mme GILBERT Magalie (CE2-CM1)
- M CHOPARD Pascal (CM1-CM2)

LES MAIRES
- M. CHARZAT Gérard 

     Maire de Valencisse 
- Mme PAVY Christine

     Maire délégué de Valencisse - Molineuf
- Mme BOITELLE Noëlline 

     Maire délégué de Valencisse - Orchaise
- M. BARON Christian

     Maire délégué de Valencisse – Chambon sur Cisse

MEMBRES DE LA COMMISSION SCOLAIRE     :
Molineuf

- M. FROMET Jean-Claude
     Adjoint au maire et membre de la Commission Scolaire 
Orchaise

- Mme ROLAND Sandrine
Chambon sur Cisse

- M JOBARD Patrice
- M. CHASSIER Joël
- Mme FOUCHAULT Nathalie
- Mme LLORET Sophie

PARENTS   
Molineuf

- Mme PHILIPPOT Kathleen 
         Déléguée des Parents titulaire

- Mme BATTEUX Emeline 
         Déléguée des Parents titulaire
Orchaise

- Mme MONNIER Carine
         Déléguée des Parents titulaire

- Mme MARIE Mélanie 
         Déléguée des Parents titulaire

- Mme DERRÉ Christèle
         Déléguée des Parents suppléante
Chambon sur Cisse

- M. FRACHON Arnaud
Délégué des Parents titulaire

- Mme PARENT Virginie
         Déléguée des Parents titulaire

Excusés     :

- M. LEPINARD Eric
   Inspecteur de la circonscription Blois Onzain Montrichard

Enseignant     :
- Mme GATIGNON Lucie (PS-MS)

MEMBRES DU RASED     :
- M. FADHUILE Dominique

Maitre E (enseignant spécialisé qui apporte une aide aux élèves qui
rencontrent des difficultés d’ordre pédagogique)

- Mme CANITROT Julie
Psychologue scolaire

Membre de la commission scolaire     :
- M. THIOLLET François (Orchaise)

Parents
- Mme MUNIER-BERNARD Claire

         Déléguée des Parents suppléante
- Mme BOINE Marjolaine 

         Déléguée des Parents suppléante
- Mme Schony Aude 

         Déléguée des Parents suppléante

Début de la séance à 18h15 – Fin de la séance à 19h50
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BILAN DE FIN D’ANNÉE DES ECOLES DE VALENCISSE
 A l’école maternelle de Molineuf
 Projets de classe succincts, sorties, spectacles pendant les 4  e   et 5  e   périodes

Projets     :
PS/MS/GS :
- Du 8 mars au 2 avril : travail sur l’Afrique et préparation du carnaval sur le thème de l’Afrique. Le mardi 30 mars : Carnaval

réalisé à huis clos en raison des conditions sanitaires.  Les enfants étaient  ravis  de goûter des chouquettes achetées à la
boulangerie d’Orchaise, de danser déguisés sur le thème de l’Afrique. Le carnaval a été filmé et envoyé aux familles.

- A partir du 26 avril : travail sur l’Océanie
- Fête de l’école     : nous prévoyons de la réaliser à huis clos en raison des conditions sanitaires un après-midi festif entre 24 au 28

juin 2021 avec quelques chants et danses sur le thème du tour du monde. 
Spectacle et Sorties     :
PS/MS/GS : EN RAISON DU COVID-19, CERTAINES SORTIES / ANIMATIONS PRÉVUES CETTE ANNEE ONT ÉTÉ ANNULÉES
- Sorties  à Beauval  ANNULEE en raison de l’impossibilité de ne pas  brasser les  élèves  avec le  public  accueilli  :  décision de

l’inspection en lien avec le protocole sanitaire
- Sorties à la bibliothèque de Molineuf : annulées
- Jeux de société encadrés par les CE2-CM1 pour les MS-GS : annulés
- Sortie cinéma pour voir « La baleine et l’escargot » réalisée ce jour, jeudi 17 juin 2021.
- Sortie à Musikenfête à Montoire le mardi 15 juin dernier.
- Liaison GS-CP : les MS et GS iront visiter l’école d’Orchaise, le jeudi 1er Juillet, après-midi. Une réunion pour les parents des

futurs CP aura lieu le 2 juillet de 17h à 18h à l’école d’Orchaise.

Bilan budgétaire des spectacles et sorties     :
- Coût total des sorties et spectacles : 1225€ soit 22,30€/élève  (spectacles Julien et les copains du monde 329€,

Mardi gras 145 €, Carnaval 33€, 1 sortie cinéma 216€, Musikenfête  441€) 
- Pour les sorties, le bus a été pris en charge par la Commission Scolaire. Nous la remercions.

 Point sur la coopérative scolaire
Le solde de la coopérative scolaire s’élève à 2412 € au 17 juin 2021.
Le bilan de la coopérative scolaire vous sera communiqué au 1er conseil d’école de l’année scolaire 2021-2022.

 Intervention   du RASED à l’école maternelle     : 
- Nombre de demandes d’aides : 6 en maternelle.
- Nombre d’élèves concernés par des interventions de la psychologue scolaire : 1
Mme Allain (maitre G) étant partie à la retraite l’an dernier et n’ayant pas été remplacée, personne n’a pu réaliser de travail de
prévention et apporter d’aide spécialisée à des enfants rencontrant des difficultés de comportement ponctuelles. Nous regrettons
fortement cette absence de remplacement car son aide aurait été bénéfique pour ces enfants. 
Mme Canitrot (psychologue) est venue observer quelques élèves en classe et a rencontré des familles.

 A l’école élémentaire d’Orchaise
 Projets de classe succincts, sorties, spectacles pendant les 4e et 5e périodes

Projet « autour du monde » :
 Période 4 : l’Afrique 
 Période 5 : l’Océanie

Spectacle et Sorties     :
GS/CP/CE1/CE2 : EN RAISON DU COVID-19, CERTAINES SORTIES / ANIMATIONS PRÉVUES CETTE ANNEE ONT ÉTÉ ANNULÉES
 Sorties à Beauval ANNULEE en raison de l’impossibilité de ne pas brasser les élèves avec le public accueilli  : décision de l’inspec-

tion en lien avec le protocole sanitaire
 Sortie « Ecole et cinéma » : les 3 séances prévues sur l’année ont été annulées. Une nouvelle séance (en dehors de la program-

mation « Ecole et cinéma » est prévue le lundi 21 juin – film programmé : « Kérity et la maison des contes »
 GS/CP : projet sur 3 jours (3 vendredis) avec l’école d’art de Blois, sur le thème « journal emmêlé ». Contenu du protocole sani-

taire nous n’avons pas pu nous rendre à l’école d’art comme prévu, nous avons donc adapté et ce sont les intervenants de
l’école d’art qui sont venus sur l’école  pour mener ce projet. 

 Mini-conférence proposée par l’école d’art de Blois sur le thème « la nature fragile », les élèves ont pu être confrontés à des
œuvres évoquant cette nature fragile, mettant en avant des thématiques comme l’environnement, la pollution, le recyclage …
Les élèves ont ensuite créé une œuvre s’inspirant de l’artiste Michel Blazy ,qui réalise des sculptures végétales. 

 Sortie à Musikenfête à Montoire le jeudi 10 juin à la journée, nous avons pu découvrir les instruments des différents continents
en lien avec notre projet « voyage autour du monde » de cette année.

 Salon du livre : accueil et rencontre avec l’auteure et illustratrice Pauline Kalioujny le jeudi 17 juin. L’occasion de découvrir le
métier d’auteur – illustrateur à travers  un échange. Un atelier sera ensuite proposé, les élèves vont produire une œuvre collec-
tive :
Les GS-CP : " dessinons une foret dépliante"
Les CE1-CE2 : "la fleur des tes rêves"
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 CE1-CE2 : intervention de M. Fleuret, qui proposera des échanges et débats sur 2 demi-journées. La première sur le thème du
climat scolaire, une seconde sur le thème du harcèlement.

 Liaison GS-CP (jeudi 1er juillet) : les MS et GS viendront faire la visite de l’école élémentaire 

 Une visite de l’école de Chambon est prévue pour les futurs élèves de CE2-CM1 le vendredi 25 juin à partir de 16h30. 
 Une visite de l’école d’Orchaise est prévue pour les futurs élèves de GS – CP le jeudi 1er juin  après midi. 

Bilan budgétaire des spectacles et sorties :
 Coût total des sorties et spectacles : 1000€ soit 22,22€/élève (spectacles Julien et les copains du monde 100€, 1

sortie cinéma 200€, salon du livre 350€ ,  Musikenfête environ 350€) 
 Orchaise faisant partie l’Agglopolys-Blois, les interventions de l’école d’art  (projet « journal emmêlé »  et les 2 mi-

nis conférences) étaient gratuites. Nous les remercions pour leurs prestations.
 Pour les sorties, le bus a été pris en charge par la Commission Scolaire. Nous la remercions.

 Point sur la coopérative scolaire
Le solde de la coopérative scolaire s’élève à environ 2900 € au 17 juin 2021.

 Intervention   du RASED à l’école d’Orchaise     : 
- Nombre de demandes d’aides : 4
- Nombre d’élèves concernés par des interventions de la psychologue scolaire : 0

 A l’école élémentaire de Chambon sur Cisse
 Projets de classe succincts et sorties pendant les 4  e   et 5  e   périodes

Le projet  ECO-ECOLE sur le thème de la biodiversité a été poursuivi. Nous avons continué à suivre nos plantations d'automne et
entretenir  notre  coin  nature  autour  de  la  3ème classe.  Les  18  et  21  mai,  les  classes  ont  eu  une  animation  complète  sur  la
biodiversité à l'école, dans la cour et dans l'espace « coin nature », sous la conduite de Julien, animateur du CDPNE41. Nous avons
construit et installé des abris pour les petits animaux (insectes, escargots, lézards, oiseaux,...) qui peuvent vivre près de nous. Merci
aux parents ou grands-parents qui nous ont apporté leur aide. En plus, MM. FROMET, apiculteurs locaux, sont venus faire découvrir
la vie des abeilles à l'aide d'une mini-ruche début juin.  
Maintenant nous pouvons observer les différentes espèces présentes, attirées par toutes les plantes et dresser un inventaire. Nous
construisons aussi des affiches pour sensibiliser le public à la défense de la biodiversité. L'école espère décrocher le label Eco-école.
Une visite ouverte aux familles et élus sera organisée fin juin.
Un autre projet a été mené ce printemps dans le cadre du programme « La forêt s'invite à l'école » proposé par Teragir et l'ONF.
Mieux connaître la forêt de Blois était l'objectif. On nous a fourni des carnets de découverte de la forêt qui ont été utiles pour lire et
étudier le thème avant d'aller à pied découvrir la toute proche forêt de Blois avec Aurélie, technicienne forestière (le 4 mai pour les
CE2-CM1, le 20 mai pour les CM1-CM2).  C'est un projet pluridisciplinaire très riche (et gratuit)  qui pourra être reconduit dans
l'avenir.
(Plus d'infos sur notre site d'école)

 Point sur la coopérative scolaire
Le solde de la coopérative scolaire est à 5367 € au 17 juin 2021.

 Intervention   du RASED à l’école de Chambon     : 
Malheureusement les 2 demandes faites pour des CE2 auprès de la psychologue scolaire n'ont pas été suivies d'effet.

 Liaison école-collège     :
Cette année encore, les CM2 ne pourront pas passer une journée au collège en raison du contexte de pandémie. 2 élèves ont passé
les tests pour intégrer la classe de sixième section sportive football. 2 autres élèves vont être orientés vers l'enseignement adapté
(SEGPA). Des professeurs du collège sont venus en classe faire passer des tests-bilans pour repérer les fragilités et les points d'appui
de chaque élève afin de préparer au mieux l'entrée en 6ème. Les familles pourront visiter le collège lors des inscriptions fin juin.

PROJET D’ECOLE
Cette année, les directeurs ont dû remplir le projet d’école via l’application PROJEC. Ils ont fait un bilan et un diagnostic des années
passées. 
En équipe, nous avons travaillé autour de 3 axes choisis par l’Éducation Nationale : 
-Axe n°1 : Assurer l’acquisition des fondamentaux pour tous les élèves
-Axe n° 2 : Stimuler l’ambition scolaire pour tous les élèves
-Axe n° 3 : Agir sur le climat scolaire comme facteur de réussite

A partir de ces 3 axes, nous devions choisir des objectifs généraux et opérationnels puis des actions pour les réaliser.

Chaque école s’est notamment basée sur les résultats aux évaluations et sur son environnement propre.

Circonscription Blois Onzain Montrichard
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Molineuf s’est basé sur les résultats des évaluations CP et sur le climat de l’école.
Si nous devons résumer ce que l’école de Molineuf a mis dans son projet d’école : la maitrise de la conscience phonologique, du
vocabulaire, de la syntaxe, du geste graphique, la compréhension de la fonction de l’écrit, la compréhension des quantités et du
nombre, l’ouverture au monde de la culture, des arts et des outils numériques, le développement de l’attention et la concentration,
la scolarisation des élèves à besoins éducatifs particuliers.

Si nous devons résumer ce que l’école d’Orchaise a mis dans son projet d’école  : la maitrise de la lecture compréhension, la fluence
en lecture, la maitrise de l’orthographe des mots outils et de l’expression orale, l’ acquisition de capacités de raisonnement en
résolution de problèmes et en calcul mental, l’ acquisition des tracés en géométrie (soin et précision) , agir sur le climat scolaire en
favorisant l’entraide et l’ écoute, le respecter les règles de la vie de classe, l’ouverture au monde de la culture et des arts.

Si nous devons résumer ce que l’école de Chambon a mis dans son projet d’école :
Les résultats des évaluations en 6ème et l'observation des élèves ont dégagés des compétences à travailler plus particulièrement.
Travailler la fluence en lecture, améliorer l'écoute et la compréhension du langage oral, renforcer les compétences en géométrie et
mesures, continuer à renforcer l'encadrement de l'EPS (intervenant), s'investir dans un projet collectif (ECO-ECOLE thème de l'eau),
s'ouvrir au monde des arts et de la culture, poursuivre l'éducation à respecter l'autre.

ORGANISATION DE LA RENTRÉE DE SEPTEMBRE DANS LES ECOLES DU RPI
 Effectifs prévisionnels
PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL

23 21 27 13 17 18 22 13 154

A ce jour, la maternelle a enregistré 21 inscriptions de PS pour la rentrée. 
Il y a 1 arrivée et 1 départ en MS.
Il y a 1 départ en CE1.
Il y a 2 arrivées en CM1.

 Organisation des classes envisagée à ce jour     : 
Répartition susceptible d’être modifiée s’il y a des inscriptions     :

MOLINEUF ORCHAISE CHAMBON

PS-MS MS-GS GS-CP CP-CE1 CE2-CM1 CM1-CM2

23+5
28

16+10
26

17+7
24

6+ 17
23

18 + 8
26

14 +13
27

54 47 53

Maternelle : 54 Élémentaire : 100

M  FROMET  nous  informe  que  Mme  LAVEYSSE  Véronique  remplacera  Catherine  LECLERC  en  tant  qu’ATSEM  auprès  de  Mme
GATIGNON.
Il ajoute qu’un recrutement est en cours pour le remplacement de Mme LAVEYSSE Véronique et que Mme BARRATA interviendra à
temps complet, en tant qu’ATSEM à Orchaise auprès des GS.
Du  nouveau mobilier  (tables,  chaises et  meubles de rangement pour les GS)  et des vélos ont  été commandés pour les GS à
Orchaise.
Il est noté que les  commandes arrivent à l’école petit à petit, par lots.  
Il faudrait prévoir du temps de montage aux employés de mairie, car les vélos et les tables arrivent en kit. 
La mairie va organiser cela afin que tout soit prêt pour la rentrée.

Mme PRONGET demande à ce qu’une personne supplémentaire soit présente sur le temps du midi pour aider les 17 GS au service et
à la prise des repas. La mairie réfléchit à une personne qui pourrait aider les GS à la cantine.

Concernant l’organisation de l’année prochaine, l’école d’Orchaise souhaiterait savoir si les contrats de Julien BIGUIER en EPS et de
Marion MURAIL en musique, seront reconduits pour la rentrée 2021. M. FROMET annonce que les deux contrats seront reconduits.

Les répartitions définitives et les listes seront affichées le jeudi 2 septembre 2021, le jour de la rentrée.
Les parents des élèves qui arriveront à Chambon pourront visiter l'école et rencontrer les enseignants, le vendredi 25 juin entre
16h30 et 17h30.

 Date et heure de rentrée     : Tous les élèves seront accueillis le jeudi 2 septembre 2021 à 8h45.

DIFFÉRENTS CRÉDITS ATTRIBUÉS PAR LA COMMISSION SCOLAIRE 

 Crédit de fonctionnement : 46,26 € par élève.
 Crédit sorties scolaires     : 19,95€ par élève.

Circonscription Blois Onzain Montrichard
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 Crédit d’investissement : Le projet « école numérique » (25000€) sera subventionné à 50% par l’Etat et 50% par la mairie.

TRAVAUX
 A l’école maternelle de Molineuf

 Travaux effectués     :
L’équipe enseignante remercie la municipalité pour les travaux réalisés cette année.

 Travaux demandés     ;
CLASSE DE MS/GS (G.LECOMTE) :

 Placard à installer sous l’évier de la classe.
 Etagère à remplacer (étagère plus large)
 Changer le tapis (lino) dans le coin regroupement car trop petit  (dimensions souhaitée : 2,40m X 3,60m).
 Réparer la barre de la porte d’entrée accès préau : cette barre, très lourde est tombée plusieurs fois.
 Installation du TNI dans la  classe (installation – électricité)

CLASSE DE PS/MS (L.GATIGNON) :
 Une table ovale de la classe est cassée, à réparer ou à remplacer (sanitaires)
 Mur derrière l’imprimante qui s’effrite : à réparer
 Pression des toilettes à régler.
 Une poignée de chasse d’eau à remplacer.
 Installation du TNI dans la  classe (installation – électricité)

ECOLE :
 VITRES DE L’ECOLE A LAVER POUR LA RENTREE.
 Installation de cale-portes pour la porte des sanitaires sous le préau ainsi que pour la porte de la salle des

produits d’entretien.
 Mur de l’allée à nettoyer des deux côtés (karcher) (entrée portillon)
 Téléphone à remplacer (côté couloir classe Lucie GATIGNON).

Nous transmettrons prochainement le tableau de demande des travaux à la mairie.

 A l’école élémentaire d’Orchaise
 Travaux demandés

L’équipe enseignante remercie la municipalité pour les travaux réalisés cette année.
Travaux à prévoir pendant les vacances :

 Future installation du TNI dans la classe GS-CP (installation – électricité)
 Porte manteaux à descendre pour les GS + porte manteaux blancs à changer (trop petits pour tenir un manteau)
 Pose de WC adaptés pour les GS
 Pose « d’anti-coince doigts » sur toutes les portes de l’école
 Etagère à prévoir sous les éviers de classes + au niveau du hall d’entrée
 Certaines fenêtres ne ferment pas bien ou bloquent, prévoir les huiler ou changer certaines poignées.
 Pose de rideaux occultant classe GS-CP (pour le TNI)
 Portail dur à ouvrir complètement
 Poteau à coté du portail mal fixé
 Prévoir un panneau d’affichage au portail
 Est-il possible de réfléchir à une solution pour avoir de l’ombre dans la cour ? 
 Serait-il possible de prévoir un abri pour ranger les vélos dehors ?
 Prévoir un panneau vitré à l’entrée de l’école pour afficher des documents.

 A l’école élémentaire de Chambon sur Cisse
 Travaux demandés

Les 6 nouvelles tables individuelles commandées devront être montées avec leur case. 
Suite aux travaux d'isolation extérieure à la cantine, le portillon métallique (principale entrée des élèves) a été enlevé. L'enceinte de
l'école n'est plus fermée. M. CHOPARD demande à la mairie d'y remédier au plus vite. Il redemande aussi que l'entrée de l'école soit
clairement signalée.

REMERCIEMENTS
Les enseignants remercient :

 Tous les parents  qui  participent à  la  vie de l’école en accompagnant les  projets,  en regardant  régulièrement
EDUCARTABLE avec leur enfant, en participant au comité de pilotage Eco-école à Chambon,

 Les ATSEM.
 La commission scolaire, la mairie et les agents techniques pour leur étroite collaboration.
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QUESTIONS ET REMARQUES DES REPRESENTANTS DE PARENTS D’ELEVES

  Quels sont les critères retenus pour la répartition des classes et des effectifs à la rentrée ? (Au 
niveau des 3 écoles).

 Pour les GS :   C’est le critère de l’âge qui a été retenu pour les élèves de GS qui iront à Orchaise. Les 10  plus jeunes 
resteront à Molineuf, à l’exception d’un élève dont la scolarité adaptée nécessite qu’il reste à Molineuf, les 17 plus âgés 
iront à Orchaise.

 Pour les CP : mixité et hétérogénéité dans les 2 groupes 

 Pour la répartition des élèves de CM1 entre les 2 classes de Chambon, les enseignants veillent à constituer des groupes 
équilibrés, pouvant travailler ensemble et en bonne entente. 

 Comment va se passer le remplacement de Catherine sur l'école de Molineuf ? 

Mme LAVEYSSE Véronique remplacera Catherine LECLERC en tant qu’ATSEM auprès de Mme GATIGNON.

 Est-ce qu'Alison sera présente l'année prochaine sur l'école ?

C’est un CAP sur deux ans, donc oui Alison sera  présente l’année prochaine.

 N  ous attirons de nouveau l’attention sur le parking de Molineuf ainsi que sur la nouvelle l’allée qui
mène à l’école en calcaire.
L’allée a été faite il y a quelques semaines (calcaire). Le bitume n’est pas toujours la solution et a un coût. Du gravillon
pourrait être envisagé à la place du calcaire sur le parking en face de l’école. Il est rappelé que le beau parking, en face de la
mairie, est goudronné et est à proximité de l’école.

 Une protection (brise vue) est-elle prévue à Molineuf pour la cour du haut / nouveau lotissement ?

Des  plantations sont prévues.  Il  n’y aura pas de vis-à-vis. Il  y aura des jardins partagés à proximité ainsi qu’un jardin
pédagogique.

 Les travaux d’aménagement de l’école d’Orchaise pour les grandes sections seront-ils faits avant la
rentrée ?

La réponse  a été donnée précédemment. Oui, La mairie va organiser cela. 

 Une ATSEM est-elle prévue pour les grandes sections à Orchaise ?   

Mme BARRATA interviendra à temps plein auprès des GS.

 Lors du dernier conseil, il avait été évoqué la question de la sécurisation des abords de l'école de
Chambon. Qu'en est-il ?   

Des panneaux de signalisation et la peinture ont été achetés. Sont prévus pour la rentrée la pose des
panneaux et des marquages au sol (passage piétons…).

 Point sur la cantine     :

Circonscription Blois Onzain Montrichard
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Des parents demandent une alternance plus fréquente des 2 groupes de services à Chambon : une semaine sur deux par
exemple. 

 Point sur l’ALSH     : l’entente entre le personnel et goûter

Cela semble s’améliorer. Le changement de personne dans l’équipe,  à la rentrée, devrait solutionner les problèmes de
conflits entre personnel encadrant.

 Au vu de la crise sanitaire les fêtes de fin d’année ne seront probablement pas réalisées, mais y
aura-t-il une animation ou projet, par classe, pour clôturer la fin d’année ?

 A Molineuf, c’est  plutôt un  après-midi festif  qui est prévu pour les enfants,  entre le 24 et le 28 juin (en fonction de la
météo). 
Des chants et des danses du monde viendront clore cette année de « voyage autour du monde ».

 A Orchaise, il n’y aura pas de fête d’école cette année.

 A Chambon : le 25 juin, les enseignants accueilleront les parents des futurs élèves venant d'Orchaise (CE2 +  CM1)  pour
visiter l'école entre 16h30 et 17h30. Le 2 juillet (de16h30 à 17h30), les familles des élèves et les élus municipaux sont
invités à visiter le « coin nature » de l'école, fruit du travail mené dans le cadre du projet Eco-école sur la biodiversité.
Le dernier repas de cantine, le 6 juillet, les agents organisent un pique-nique très apprécié des enfants.
Les jeux partagés ne pourront pas encore cette année, être organiser. Des activités plus ludiques seront menées dans
les classes les derniers jours, dans le respect du protocole sanitaire en vigueur. M. Chopard précise qu'il faut aussi gérer
l'excitation des élèves en fin d'année, en particulier du groupe des CM2.

La séance est levée à 19h50. 
Mme LECOMTE, le 17 juin 2021

Circonscription Blois Onzain Montrichard



Page 8 sur 8

Circonscription Blois Onzain Montrichard


